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Sertanejo universitário domina 
grade de shows da Facilpa 2011
Michel Teló, Paula Fernandes são destaques da programação, que também surpreende com o pagodeiro Thiaguinho ®

SOCIAL

Le n çó is  repassa  
R$ 2,6 m ilhões  
para entidades

Nesta semana, a Prefeitura de 
Lençóis Paulista confirmou o repasse 
anual às entidades assistenciais do 
muncípio. Ao todo, R$ 2,6 milhões 
serão destinados a 15 entidades, valor 
18,2% m aior que a verba revertida 
pelo poder público no ano passado. 
Hospital Nossa Senhora da Piedade, 
Apae e Ocas (que adm inistra a Casa 
Amorada e Lar dos Desamparados) 
são as que mais receberam.

IDOSO

Assistência Vicentina 
recebe R$ 500 mil

POLÍCIA

Adolescente  
é violentada e 
morta em Agudos

O cadáver de um a jovem  apa
rentando 16 anos, de cabelos pretos 
e pele branca, foi encontrado nu  à 
00h16 da quarta-feira 11, em  um  te r
reno no Jardim  M árcia, em  Agudos. 
A Polícia Civil não havia confirma
do sua identidade até o fechamento 
desta edição. O corpo trazia sinais 
de violência sexual, enforcamento, 
um a m arca de cigarro na perna e 
hem atom a na cabeça. N enhum  do
cum ento foi encontrado com  a víti
ma. Na tarde de ontem , o delegado 
de Agudos, Jáder Biazon, colhia de
poim entos de um  suspeito do crime, 
que já  está preso e é conhecido dos 
m eios policiais. Sua identidade tam 
bém  não foi revelada.

FOTO: SAULO ADRIANO/O ECO

mao no bolso
Proprietários de veículos com 
placas final 2 tem até hoje para 
pagar à vista com 3% de desconto 
ou primeira das três parcelas. O 
calendário continua na quinta, dia 
12/1, com veículos de placa final 
2 e vai sucessivamente até o dia 
24, para os veículos com placa 
de final 0. Ao todo, cerca de 15 
milhões devem pagar o tributo.

Cota única 
com 3% de 
desconto

1̂  parcela e cota 
ou única sem 

desconto
Placa Vencimento
F ina l 1 11/01/2012
F ina l 2 12/01/2012
F ina l 3 13/01/2012

LENÇÓIS

Cidade firma 
acordo contra 
saco las plásticas

U m  encontro no gabinete da 
prefeita Bel Lorenzetti, na m anhã 
da terça-feira 10, m arcou o início 
do m ovim ento pelo fim da circu
lação das sacolas plásticas descar
táveis em  Lençóis Paulista. Agora, 
a cidade faz parte  da cam panha 
Vamos T irar o Planeta do Sufoco, 
organizada pela Associação Paulista 
dos Superm ercados, em  parceria 
com  o Governo do Estado.

PEDERNEIRAS

CDL também adere à 
campanha da Apas

AGUDOS

Vendas em dezembro 
cresceram 15%

IMÓVEIS

Parque Antártica é o 
bairro m ais caro ®

BAIRROS
FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO
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TEMPO
Q U IN T A -FE IR A , 12/01

Sol com muitas 
nuvens. Pancadas 
de chuva à tarde e

't'28°C à noite.

; í ^ C (U R 65% i í 9 » C ^ R 47 %̂

S E X T A -F E IR A , 13/01
Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à

T 32°C tarde e à noite.

C& T
0 DeLorean voltou; 
e, agora, é para 
ser ligado 
na tomada ®

Sacolas retornáveis são tendência'para o futuro.
Em 0 Eco, esse futuro ja chegou!

•í'

Assine 0 ECO e ganhe uma sacola 
retornável, uma ação simples, mas que 
ajuda a minimizar o impacto ambiental.

Assine 0 Eco 13269.3311

Fechamentor 

desta edição: Ç) ^
18h20
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Opinião ú

FRASE
• "As pessoas, além de nadarem em local estranho, querem 
atravessar o rio, nadar contra correnteza e ir até ao fundo. Isso não 
é recomendado. É perigoso."

Edson Rossi, sargento do Corpo de Bombeiro de Pederneiras

PARA PENSAR
"O homem nasceu para lutar e a sua vida é 
uma eterna batalha."

Thom as Jefferson, 
ex-presidente norte-am ericano
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Todos contra as 
sacolas plásticas
L

e n çó is P au lista e P e d e rn e ira s 
e stã o  - o fic ia lm e n te  -  m o b iliza 
das contra as sa co la s p lá stica s 

d e sc a rtá v e is. A s re u n iõ e s o rg a n iz a 
das no início  da sem an a no g a b in e 
te da p refeita  Bel Lorenzetti (PSDB) 
e na se d e  da CDL (Câm ara dos Di
rig e n te s Lojistas) de P e d e rn e ira s 
selam  o aco rd o entre  o p od er p ú b li
co e as lid e ra n ç a s do co m é rcio  - o 
seto r qu e m ais usa o produto com o 
re cu rso  - para a a d e sã o  da cid ad e 
à  cam p anha V am os Tirar o Planeta 
do Sufoco.

A ação é  um a causa da A p as (A s 
so ciação  Paulista dos S u p e rm erca
d o s), em parceria com o G o ve rn o  do 
E stado de São Paulo. Os encontros 

nas duas cid ad e s são d e sd o b ra 
m entos do term o de co m p ro 
m isso assin ad o  pelo g o vern ad o r 
G eraldo A lckm in (PSDB) ju n to  à  

A pas, no início do ano passado.
O ficialm ente no pacto contra 

as sacolas plásticas, Lençóis e 
Pederneiras correm  para cons
cientizar seus consum idores, 

principalm ente nos super e hiper
m ercados - que, segundo a enti

dade, distribuem  9 0 %  do total 
em circulação. É nessa hora que

se esbarra na principal dificuldade de 
se m udar paradigm as: contar com a 
participação popular. O brasileiro é 
fam oso por só colaborar quando lhe 
convém  ou em situações em que a 
m udança de com portam ento altere o 
cotidiano de modo imediato.

V a sta m e n te  d istrib u íd a s d esd e 
sem p re, as sa co la s d e s c a rtá v e is  são 
parte dos a c e ssó rio s  de fu n c io n a 
m ento de um a re sid ê n cia  em  v á ria s  
fu n çõ e s - além  de ajud ar a le va r 
as co m p ras para a casa  - p rin c ip a l
m ente na co leta e d e sca rte  de lixo. 
Ter um a saco la  re u tilizá v e l em casa 
e ca rre g a r nela a feira do dia é um 
dos co m p o rtam e n to s do futuro. Um 
dos p ró xim o s d e sa fio s  vai se r e n 
sin a r a co m u n id ad e  a c o n v iv e r sem  
as d e sc a rtá v e is.

O ECO faz sua parte. Vem  n o ti
cian d o  a im p o rtân cia  de se ad e rir 
à nova ord em  so cial e se  co loca a 
s e rv iç o  para m o b ilizar a região. É 
p o ssív e l v e r  um a sé rie  de a çõ e s 
e clo d in d o  em  v á ria s  das c id a d e s 
do raio de co b e rtu ra  do jo rn a l. M a is  
q u e  no ticiar, O ECO ab ra ça e e s t i
m ula a id eia  c o n s e rv a c io n ista , d is 
trib u in d o  sa c o la s  re to rn á v e is  aos 
s e u s  n o vo s a ss in a n te s.
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Vida, uma luta 
sem tréguas

M arcos A parecido de Toledo
é advogado, em presário e teólogo

D esde o princípio, em Gênesis 
(3:17), ensina que, para viver 
tem que lutar: "... em fadigas o b 

terás dela o sustento durante os dias 
da tua vida". É a luta laboriosa do dia- 
-dia. Onde o trabalho é exaltado e a 
preguiça é condenada, pois, para con
seguir bens m ateriais e sustento, há 
necessidade de trabalho. Por isso, o 
hom em  se viu obrigado a derram ar o 
suor do rosto para ganhar o pão.

Entretanto, a luta que o ser hum a
no enfrenta não está adstrita à con
dição material. Existe a luta espiritual, 
aquela travada entre o bem e o mal, 
entre a carne e o espírito, no interior 
de cada pessoa. De um lado o instinto 
hum ano provoca e, de outro, o senso 
moral é controlado pelo Espírito Santo.

O apóstolo Paulo deixa claro esse 
dram a interno que vivia, conform e 
sua carta aos Rom anos 7:19: "Porque 
não faço o bem que prefiro, mas o mal 
que não quero, esse faço". Nem m es
mo o apóstolo convertido conseguia 
conter suas vontades carnais.

Ora, se assim  ocorria com Paulo, 
im aginem  o que ocorre com cada pes
soa no dia-dia. Luta que o faz d esab a
far de sua condição pecam inosa, d e 
clarando: "Como sou infeliz! Quem me 
livrará deste corpo que me leva para a 
m orte?" (Rm .7:24). Trocando em m iú
dos, Paulo quer dizer que o seu corpo 
está atrapalhando na escalada esp iri
tual, e, portanto, o dificulta no proces
so de santificação.

De fato, é uma guerra sem  tréguas 
declarada no íntimo de cada pessoa. 
Sem pre que vencidos pelo lado hu
mano, em parelham os com a nudez 
moral, distanciando da glória de Deus. 
A verdade é que, nos casos mais in
tensos e mais graves não resolvidos, 
pode resultar num am ontoado de pro

blem as de ordem  espiritual na vida. Já 
que a luta é real e não há como a rre 
dar pé dela, insta-nos saber, pelo m e
nos em parte, como essas forças de 
oposição atuam.

A Bíblia nos recheia de e n sin a
m entos a respeito. No livro de Gála- 
tas (5:17), diz que existem  duas forças 
opostas que estão constantem ente 
agindo na vida de cada pessoa. São 
as tentações da carne opondo-se ao 
espírito. É a luta das m inhas vontades 
contra meu próprio espírito, é a guerra 
declarada comigo mesmo.

O m eu esp írito  diz: "não mate", 
m as a carne dom inada pelo ódio diz: 
"m ate". Ou atendo aos d itam es do 
ódio ou à voz in au d íve l do espírito. 
O hom em  é feito de corpo, alm a e 
espírito. O no sso e sp írito  é que re 
laciona com o Espírito Santo e não o 
nosso corpo, o que significa o b e d e 
cer ao com ando do esp írito  e não da 
carn e /co rp o .

Não seja im prudente no enfrenta- 
mento do mal, tem o dizer que você 
nunca vencerá essa batalha, sem  a 
ajuda do Espírito Santo de Deus. É 
bom lem brar que o mal existe dentro 
de cada um. A pessoa não peca por
que quer, peca porque é levada a p e 
car, porque é pecadora de natureza, e 
não consegue resistir à força que im 
pulsiona contrário.

O diabo veio  para roubar, matar e 
destruir, enquanto o Príncipe da Paz 
veio  para trazer vida e vida com abun
dância. O correto é viver no Espírito, ou 
seja, v iv e r de acordo com o com ando 
do Espírito Santo, uma vez que o após
tolo Paulo, em sua 2  ̂ carta aos Corín- 
tios, capítulo 3, vs. 17/18, exorta com a 
seguinte solução: "Portanto, a pessoa 
que v iv e  no Espírito já está liberta e 
resiste a toda e qualquer tentação". 
E, ainda: "... som os transform ados de 
glória em glória, na sua própria im a
gem, como pelo Senhor, o Espírito".

Cabeça de chapa?
O ex-prefeito José Antonio M arise (PSDB) teve uma quarta-feira 11 agi

tada. Seu telefone não parou de tocar o dia todo. Tudo por conta da coluna 
Reflexo, da Tribuna -  escrita e não assinada pelo ex-controlador geral da 
Câmara, relações públicas, sócio do jornal e profundo conhecer da alma 
tucana, Antonio Luiz Ferreira. A chapa lançada na coluna Reflexo traz o v e 
reador M anoel dos Santos Silva (PSDB), o Manezinho, de vice. Os dois são 
bastante próximos e pode haver fundo de verdade no texto de Ferreira. 
Mas, não é o tipo de informação que ajuda a unir o PSDB na eleição de 2012.

i; CRISTIANO PACCOLA/O  ECO

Eleições 2012
M a ris e  p a sso u  

a q u a rta -fe ira  
e x p lic a n d o  so b re  
e s p e c u la ç ã o  
p ara as e le iç õ e s  
d e ste  ano.

Sertanejo universitário
A com issão organizadora da Fa- 

cilpa (Feira Agropecuária Com er
cial e Industrial de Lençóis Pau
lista) divulgou a program ação da 
feira para 2012 na manhã de on
tem. No calendário divulgado falta 
definir o show  do dia 27 de abril, a 
sexta-feira, véspera do aniversário 
da cidade. Não deve haver surpre
sa: faltam pequenos detalhes para 
definir a dupla Humberto & Ronal
do para anim ar a noite.

Pacote
Para 2012, serão seis noites com 

cobrança de ingresso e cinco noites 
com entrada franca. Não haverá co
brança da entrada nos dias 26 e 29 
de abril (bandas locais e Edu Len- 
cione), dia 1° (M issa do Trabalhador 
e show  com André & M atheus), dia 
2 (show  gospel com a cantora Cas- 
siane) e 6 de maio (Leonardo).

Ingressos
No primeiro final da sem ana da 

Facilpa haverá cobrança de ingres
sos nos dias 27 (Hum berto & Ro
naldo), 28 (João Bosco & Vinícius) e 
30 de abril (Michel Teló). No segun
do fim de sem ana, mais três show s 
terão cobrança de entrada: dia 3 
(Munhoz & Mariano), 4 (Paula Fer
nandes) e 5 de maio (Thiaguinho).

Lamentos...
Dos v á rio s  artistas p re te n d i

dos pela o rg an ização  da Facilpa 
de 2012, a au sê n cia  m ais sentida 
foi da dupla Jorge & M ateus, re 
cordista de b ilheteria onde tem 
se ap resen tado . S egundo in fo r
m ações ob tid as pela Terceira 
Coluna, o cachê da dupla tornou 
in v iá v e l a a p re se n tação  dos dois 
sertan e jo s.

200 mil dólares
Para trazer a dupla Jorge & 

M a te u s para can tar em Lençóis, 
a fe ira  teria que v ia b iliz a r R$ 
350  mil de g arantia  m ínim a ou 
5 0 %  da b ilh e te ria  total do show . 
Para a rre ca d a r a q u an tia  m ín i
ma (R $ 35 0  m il), teriam  que ser 
v e n d id o s q u a se  20 mil in g re sso s 
ao preço de R$ 20.

Impopular
Levando em conta a m e ia-e n - 

trada garantida para os e stu d a n 
tes, os org anizado res da Facilpa 
deste ano fizeram  as contas e 
chegaram  à co nclusão que - para 
viab ilizar a dupla - teria que ser 
cobrado R$ 40 o valo r do in g res
so, núm ero que foge da proposta 
do eve n to  de trazer g rand es sho- 
w s e cobrar ing ressos a ce ssíve is  
à m aioria da população.

Repercussão
Repercutiu bastante, em A g u d o s,a  informação trazida na terça

-feira 10 pelo O ECO, sobre o pedido da cadeira da vereadora Maria 
Antonia da Silva (PSD), a Tata, pelo seu antigo partido, o PMDB. Os 
apoiadores de T a ta d iz ^ m q u e  suapopularid ad e está crescendo com 
os fatos recentes: tanto há a possibilidade de perder o mandato, quan
to de se tornar inelegível devido à dupla filiação. Com enta-se que até 
durante um culto religioso houve apoio por parte do líder da igreja.
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Cidades

Agudos
Seguem até amanhã 13, as ins

crições na Legião Mirim de Agudos 
para jovens aprendizes. O candidato 
deve comparecer à sede da enti
dade, na avenida Joaquim Ferreira 
Souto, 397, no bairro Santa Cecília, 
com declaração escolar de 2012, có
pias do CPF e RG e uma foto 3x4. Os 
adolescentes, que devem ter entre 
14 e 17 anos e seis meses, precisam 
estar acompanhados dos pais ou 
responsáveis no ato da matrícula. 
Para a renovação das inscrições de 
2011 é necessário somente a apre
sentação da declaração escolar de 
2012. A previsão é que os cursos do 
projeto Primeiro Emprego sejam ini
ciados na última semana de janeiro. 
De acordo com o diretor da insti
tuição, Donizete Benedito da Luz, 
a meta é aumentar o número de 
jovens atendidos pela Legião Mirim.

Agudos
As vendas de final de ano no 

comércio de Agudos cresceram 
15% em relação a 2010. A informa
ção é da Acira. Para o presidente 
da entidade, Ricardo Delazari Bu- 
ganza, o crescimento está relacio
nado à diversificação, qualidade e 
preço dos produtos oferecidos aos 
consumidores. As ofertas fideliza- 
ram os clientes, que preferiram o 
comércio local. "Quem apostou e 
investiu no próprio negócio, sem 
dúvida obteve retorno, pois os 
consumidores acostumados a sair 
Agudos em busca de lojas que an
tes só encontravam em cidades 
vizinhas permaneceram por aqui. 
O resultado final foi rentável para a 
grande maioria dos comerciantes, 
sem sombra de dúvida".

s i r /

EDUCAÇÃO
No programa de rádio Conversa com o 
Governador, Geraldo Alckmin anunciou a 
contratação de 14.473 novos professores para 
lecionar nas escolas estaduais em 2012.

FOTOS: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

DIVERSÃO SEM PERIGO - Na praça de esportes Vicente Ribeiro de Mattos, 
na Vila Antonieta, os garotos Bruno, de 8 anos, Pedro e Vinícius, ambos de 
12 anos, aproveitavam as férias para brincar de bola com segurança e longe 
da rua. Um bom exemplo para quem ainda prefere curtir as férias empinan- 
do pipas com cerol ou se arriscando em outras brincadeiras perigosas.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Pelo Facebook

Eu gostei da program ação, gostei dos artistas que virão 
na Facilpa deste ano. Achei um conjunto bem eclético, tem 
artistas para todos os gostos.

Fabiana Echela

Eu só acho que poderiam  ter trocado a Paula Fernan
des pelo Jorge & M atheus.

Edvania Sanchez

Eu não gosto de nenhum  dos artistas selecionados 
para a Facilpa 2012. M ais uma vez e eu não vou!

Anne Kariny Lemos Rocha
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FRASE
"A importância do momento é juntamos, ao mesmo 
tempo e no mesmo lugar, voluntários que trabalham 
por uma Lençóis melhor." Prefeita Bel Lorenzetti, 
após assinatura de convênios com entidades

0|| Ninguém entendeu nada!
De duas uma. Ou o presidente da Câmara de Vereado

res, Ailton Rodrigues de Oliveira (PTB), o Juruna, está bem 
assessorado juridicamente, ou sabe de antemão que a o 
processo de investigação instaurado pelo Ministério Públi
co para apurar contratação de empresas pelo Legislativo 
será arquivado.

Com a chancela do presidente, a Câmara publicou a re
novação de contrato com empresas de contabilidade e de 
recursos humanos, investigadas pelo Ministério Público. 
A medida faz acreditar que tem alguma coisa errada. A 
Câmara Municipal que - por achar correto -  
renovou ou 0 promotor - que suspeita 
de fraude em licitação - estaria enga
nado? Em sã consciência, qualquer in
vestigado não renovaria. Até porque 
em todas as declarações, Juruna diz 
que assumiu 0 processo em andamen
to e responsabilizou 0 ex-presidente,
Ismael de Assis Carlos (PSDB), 0 
Formigão, por supostas 'falhas'.

Teve repercussão positiva informação divulgada 
nesta coluna sobre a articulação para o volta 
do Clube Atlético Lençoense às suas origens. Os 
verdadeiros apaixonados por futebol estão aten
tos à movimentação nos bastidores esportivos.

Ailton Aparecido Tipó Laurindo concedeu entrevista 
ontem à tarde ao ECO 90.1 Notícias. Mais maduro, 
Tipó falou sobre um dos assuntos que domina. A 
política. O ex-vereador sinalizou o caminho que o 
Partido Verde deverá trilhar nas eleições deste ano.

A Polícia Militar vai intensificar a fiscalização 
Direção Segura contra embriaguez ao volan
te. Nas últimas semanas não foi registrado 
nenhum caso de ingestão de álcool e direção, 
mas no final do ano passado o número foi alto.
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TUDO O QUE VOCÊ PROCURA 
VOCÊ ENCONTRA AQUI

Anuncie: 14 3263 .3311  
www.guiaoeco.com.br
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Nostalgia boa

Carro clássico do cinema, o 
DeLorean (De volta para o futuro) 
ganhou versão elétrica e foi 
apresentado na CES 2012. Objetivo 
é incentivar os motores elétricos.

Sem novidades, Microsoft 
se despede da CES

NOVIDADE - O CEO
da companhia, Steve 
Ballmer, fala do 
Windows Phone

Em sua última apresentação na Consu- 
mer Eletronics Show (CES), maior evento 
de eletrônicos de consumo que aconte
ce anualmente em Las Vegas, a Microsoft 
trouxe poucas novidades. O único anúncio 
na despedida da Microsoft ficou por conta 
da chegada do sensor de movimentos Ki- 
nect -  usado para jogos no Xbox 360 -  ao 
W indows em 1° de fevereiro. O destaque da 

( § ) |  noite ficou por conta de uma demonstração 
do W indows 8, que vai chegar ao m erca
do com versões para PCs tablets - com a 
interface Metro, a mesma do W indows 
Phone. Tami Reller, responsável pela área 
do W indows, confirmou o lançamento da 
loja de aplicativos da Microsoft para o fim 
de fevereiro. Ao falar do W indows para PCs, 
Ballmer afirma que o sistema operacional 
evoluiu, e que 0 W indows 8 é uma reimagi- 
nação do software. O CEO afirma que há 1,3 
bilhão de PCs rodando W indows no mundo.

Rápidas
( | r  • A Dell planeja lançar no varejo seu primei

ro tablet no final de 2012, marcando a estreia 
da empresa em um mercado cada vez mais 

disputado no qual a rival Hewlett-Packard (HP) já 
admitiu derrota.

Mundo virtual
TOPS - Tuvitter Trendind Topics Brasil

1# HogwartsMeuLar -  Internautas lembravam da 
saga Harry Potter e diziam que gostariam de morar 
na imaginária Hogwarts School of Witchcraft.

2# AprendiComORap - Fãs do estilo musical Rap co
mentavam o que as canções tinham ensinado a eles.

3# EmyLee -  Uma reportagem com a fundadora da 
banda Evanescence, Emy Lee, levou o tema ao TT's 
na tarde de ontem.

Dia PREVENÇÃO
A Secretaria de Saúde de São Paulo inicia, 
nesta semana uma, força tarefa para imunizar 
5,8 milhões de paulistas contra a hepatite B. A 
vacina será oferecida gratuitamente, pelo SUS, 
a 3,7 milhões de pessoas entre 25 e 29 anos.

SAÚDE

Verão aumenta risco de afogamento e acidentes

Embriaguez e falta de atenção em brincadeiras em rios e represas são os principais perigos

Fernanda Benedetti

O  calor chegou com tudo 
e, para driblar as tempe
raturas altas, muitas pes

soas arriscam a vida nadando 
em lugares desconhecidos e até 
proibidos. Rios, lagoas e repre
sas são muito frequentados nes
ta época do ano por banhistas 
aventureiros.

O sargento Edson Rossi, do 
Corpo de Bombeiro de Peder
neiras, faz um alerta aos ba
nhistas da região para o perigo 
do consumo de álcool e drogas 
em meio à diversão nos rios e 
represas. "As principais causas 
dos acidentes de afagamento 
são a embriaguez e a falta de 
atenção", alertou.

Segundo ele, a maioria dos 
banhistas nada em locais des
conhecidos -  onde não se co
nhece o fluxo da correnteza ou 
a profundidade -  , arriscando a 
vida com brincadeiras e aven
turas dentro da água. "As pesso
as, além de nadarem em local 
estranho, querem atravessar o 
rio, nadar contra correnteza e ir 
até ao fundo. Isso não é reco
mendado. É perigoso", aponta.

Rossi também explica que, 
muitas vezes, os pais acabam 
descuidando das crianças, o 
que resulta na maioria dos afo- 
gamentos e mortes. "Os pais 
deixam os filhos brincarem 
perto do rio, ficam bebendo e 
comendo e se esquecem das 
crianças. E acaba acontecendo 
o acidente", explica.

Outro ponto ressaltado pelo 
sargento do Corpo de Bombei
ros é em relação às doenças que

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O EC
FRASE

C"A regra, basicamente, 
é não mergulhar em 
local desconhecido, 
crianças com até 
10 anos devem 
usar colete salva- 
vidas, nunca entrar 
embriagado e nadar 
em locais em que 
água chegue, no 
máximo, à altura 
da cintura."

Edson Rossi, 
sargento do Corpo 

de Bombeiros de 
Pederneiras 

///////////////////̂ ^̂ ^

REFRESCO ARRISCADO - Crianças se aventuram no 
lago da Prata e no Parque do Povo, em Lençóis Paulista

DICAS PARA NADAR COM SEGURANÇA

- Evite nadar sozinho

- Não consuma bebida alcoóli
ca antes de entrar na água

- Não nade após 
lanches e refeições

- Não se afaste da margem

- Não salte de locais elevados

- Não tente salvar pessoas 
em afogamento sem estar de
vidamente habilitado, prefira 
lançar objetos flutuantes ou 
corda para salvar pessoas

- Não deixe crianças sozinhas

- Identifique nas proximidades 
a existência do salva-vidas e 
permaneça próximo a ele

- Confira a sinalização para 
saber se o local é próprio para 
banho ou não

- Evite brincadeiras de 
mau gosto como os 
conhecidos "caldos"

- Evite navegar com 
carga em excesso

- Preste atenção. Muitas ve
zes, a observação é suficiente 
para perceber se a água está 
poluída ou perigosa

- Cuidado ao caminhar sobre 
superfícies rochosas

- Somente conduza embarca
ções se for habilitado e longe 
dos banhistas

- A qualquer problema, ligue 
imediatamente para o Corpo 
de Bombeiros 192

FONTE: CORPO DE BOMBEIROS

/////////////////////////////////////////////////////////////̂ ^̂ ^

podem ser contraídas em rios e 
lagoas, que vão desde moléstias 
da pele até males mais graves, 
como hepatite e leptospirose.

"A regra, basicamente, é não 
mergulhar em local desconhe
cido, crianças com até 10 anos 
devem usar colete salva-vidas,

nunca entrar embriagado e 
nadar em locais em que água 
chegue, no máximo, à altura da 
cintura", afirma.

SOLUÇOES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA EMPRESA
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA'

^  A O  Business F
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Sol com muitas nuvens.
Pancadas de chuva à tarde e à noite.

S E X T A -F E IR A , 08/01

manhã tarde

NASCER E PÔR-DO-SOL: í f 8 h 3 7  |$20h05

t 3 2 ° ^  y  2mm UR 88% 
^^80% U R47%' 80%

Sol e aumento de nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à tarde e à noite.

FASES DA LUA
JA N E IR O

F a s e
Lua Cheia 09
Quarto Minguante 16 
Lua Nova 23
Quarto Crescente 31

D ia H o ra

ATENÇAO MOTORISTAS: A 
Operação Horário de Pico (Ro
dízio Municipal de Veículos) 
estará suspensa para os veícu
los de passeio e caminhões no 
período entre 23 de dezembro 
de 2011 e 13 de janeiro de 2012.

TELEFONES UTEIS - CODIGO 014
P o líc ia
M ilita r

190
C o rpo de  
B o m b e iro s

192
SAM U

193
Le n ç ó is  P a u lis ta  B o re b i
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900

A g u d o s
Conselho Tutelar......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........3262-8500

A re ió p o lis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

M a ca tu b a
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................ 3298-9200
Ambulância.......... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

P e d e rn e ira s
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

São Paulo alerta para o aumento de casos de lesão medular
Levantamento do Insti

tuto de Ortopedia e Trau- 
matologia do Hospital das 
Clínicas da FMUSP, ligado 
à Secretaria de Estado da 
Saúde, aponta que, durante 
o verão, o mergulho em água 
rasa se torna a segunda causa 
mais comum de lesão medu
lar. Segundo o ortopedista 
Alexandre Fogaça, a cada

semana, cerca de dez pes
soas ficam paraplégicas ou 
tetraplégicas em todo o Bra
sil, como consequência desta 
prática recreativa.

Saltos mal avaliados em 
rios, piscinas e mar são mui
to comuns nesta época do 
ano. "Geralmente, esse tipo 
de acidente está relacionado 
ao uso de álcool e drogas que

deixam os usuários sem no
ção do perigo", diz Fogaça.

Entre as vítimas, 90% são 
jovens, na faixa etária dos 10 
aos 25 anos. Dos pacientes 
atendidos na ortopedia do 
HC com lesão medular cau
sada por um mergulho mal 
calculado, 66% têm dano 
neurológico e levam seque
las para o resto da vida. "O

mais alarmante é que são 
jovens com uma vida pela 
frente", ressalta o ortopedis- 
ta. "Antes de dar um mergu
lho, é preciso conhecer o lo
cal e a profundidade de onde 
se vai nadar. Procurar fazer 
o primeiro mergulho de pé 
para ter maior amorteci
mento do impacto", orienta 
Alexandre Fogaça.

MERCADO

Metro quadrado no Centro custa R$ 400 e é o mais caro

Parque Antártica e Jardim Village são os bairros mais caros; Prata e Baccili, os mais baratos

Carlos A lberto Duarte

Para o mercado imobili
ário, o Centro é a região 
mais cara de Lençóis Pau

lista. Um estudo realizado pela 
Prefeitura Municipal em abril 
de 2011 -  como referência para 
cobrança de ITBI (Imposto so
bre Transmissão de Bens Imó
veis) -  aponta que o valor do 
metro quadrado na região cen
tral custa em torno de R$ 400. 
O preço estimado de mercado 
foi divulgado semana passada 
pelo diretor de Finanças, Júlio 
Antonio Gonçalves.

No levantamento, o preço 
do metro quadrado na área

COTAÇAO

O valor do metro quadra
do na região central é

R $  400

C
"Pode valer até 
mais, dependendo 
da localização e da 
edificação."

Júlio Antonio 
Gonçalves, diretor de 

Finanças da Prefeitura 
de Lençóis Paulista

////////////////////̂ ^̂ ^

central é de R$ 318,00, mas se
gundo Gonçalves, o documento 
tem os valores depreciados em 
cerca de 30%. "Pode valer até 
mais, dependendo da localiza
ção e da edificação", explica.

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, Gonçalves explica 
que, diferentemente do que 
as pessoas imaginam, depois 
do Centro, o Jardim Itamaraty 
não é o espaço mais valorizado 
da cidade. Parque Antártica e 
Village são os donos da marca. 
No primeiro, o metro quadrado 
custa em média R$ 210. No se
gundo, não sai por menos de R$ 
200 (preços também encontra
dos em alguns pontos do Jardim

Ubirama). "O metro quadrado 
no Jardim Itamaraty custa R$ 
109, de acordo com levanta
mento feito com base em valo
res de imobiliárias", diz.

As áreas com metro qua
drado com menor valor são 
as mais distantes do Centro. 
No Jardim da Prata, está ava
liado em R$ 47. Na Vila Ba- 
cilli, o custo chega a R$ 50. 
Júlio Gonçalves ressalta que 
o decreto publicado ano pas
sado com os valores do metro 
quadrado é apenas uma base 
de cálculo da Prefeitura e não, 
necessariamente, o valor de 
mercado, que oscila de acordo 
com a oferta e procura.

noite

http://www.uniontecnologia.com.br


Economia CUIDAR BEM
A Secretaria de Estado dos Direitos da Pessoa com Deficiência 
abriu, na segunda-feira 10 de janeiro, inscrições para o curso 
gratuito de Qualificação Básica de Cuidadores de Pessoas 
com Deficiência. As pré-inscrições devem ser feitas até de 
fevereiro, pelo e-mail cursodecuidadores@fatgestao.org.br.

MEIO AMBIENTE

Lençóis firma pacto por fim da sacolinha
Diretor de Sustentabilidade da Apas visitou Lençóis para selar parceria em campanha pelo uso de sacola retornável; data limite será dia 25 de janeiro

Vitor Godinho

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB), vereadores, repre
sentantes do comércio e 

do setor supermercadista deram 
o primeiro passo concreto pelo 
fim da sacola plástica descartável 
em Lençóis Paulista. Uma reu
nião na manhã da terça-feira 10 
definiu que a cidade vai aderir à 
campanha Vamos Tirar o Planeta 
do Sufoco, organizada pela Apas 
(Associação Paulista dos Super
mercados) em parceria com o 
Governo do Estado de São Paulo.

Diretor de Sustentabilidade 
da Apas, João Sanzovo esteve em 
Lençóis para falar de experiên
cias positivas em Jundiaí e Des- 
calvado e também para articu
lar o lançamento da campanha 
da Apas na cidade, que deverá 
acontecer no dia 19 de janeiro, 
às 15h, na Câmara Municipal. 
Segundo o diretor, o alvo inicial 
da campanha serão os super e 
hipermercados, responsáveis 
por colocar em circulação 90% 
de todas as sacolas descartáveis.

Em maio de 2011, o gover
nador Geraldo Alckmin (PSDB) 
assinou junto à Apas um termo 
de compromisso para a substi
tuição das sacolas plásticas des
cartáveis por sacolas retorná
veis. O prazo vence no próximo 
dia 25 de janeiro.

Empresário do setor e vere-

MEIO AMBIENTE

A substituição da sacola 
descartável ocorrerá dia

25 de janeiro
Em toda rede de 
supermercados, 
segundo dados da

Apas
O Estado de 
São Paulo descarta

2 bilhões
de sacolas plásticas por 
mês; Lençóis descarta

3,7 milhões
de sacolas por mês

/////////////////////̂ ^̂ ^

ador, Claudemir da Rocha Mio 
(PR), o Tupã, assume a posição 
de um dos principais articula- 
dores do tema na cidade. Ele 
afirmou que chegou o momento 
de tomar uma decisão sobre a 
substituição das sacolas plás
ticas descartáveis. "Lençóis já 
tem uma visão bastante adianta
da com relação ao meio ambien
te. Mas Lençóis, em minha opi
nião, está atrasada com relação 
ao uso da sacola retornável. Já é 
um assunto debatido há bastan
te tempo e agora se tornará uma 
realidade", destacou o vereador.

Entre os objetivos da subs
tituição da sacola descartável

pela reutilizável está a preocu
pação com o meio ambiente. 
Segundo Sanzovo, uma cidade 
do porte de Lençóis Paulista 
descarta aproximadamente 3,7 
milhões de sacolinhas por mês. 
"O plástico veio como uma mo
dernidade. Com o passar do 
tempo, ele acabou gerando um 
problema muito grande para 
o meio ambiente. Não somos 
contra o plástico, somos contra 
o descarte", afirmou Sanzovo.

Para conscientizar a popula
ção a utilizar a sacola retorná- 
vel foi formado um grupo que 
irá coordenar uma campanha 
realizada em diversas mídias e 
meios de comunicação. A co
missão é formada por membros 
do poder público, empresários 
e a Associação Comercial.

AÇÃO CONJUNTA -  Prefeita Bel Lorenzetti recebeu representantes de 
supermercados para discutir substituição de sacolas descartáveis por sacola retornável

Em Pederneiras, empresários se organizam para cumprir legislação
Na terça-feira 10, os res

ponsáveis por supermerca
dos, mercearias e algumas 
lojas se reuniram na sede da 
CDL (Câmara dos Dirigen
tes Lojistas) de Pederneiras 
para discutir a campanha da 
Apas (Associação Paulista de 
Supermercados). A reunião 
foi conduzida pelo vice
-presidente do CDL, Hugo

Bagarelli, pelo gerente regio
nal da rede Jaú Serve, João 
Carlos Paes -  que represen
tava João Sanzovo -  e pela 
encarregada de setor Andréa 
Ribeiro Silva, representado a 
diretora da Divisão de Meio 
Ambiente, Lázara Gazzetta.

Ao contrário do infor
mado na edição de O ECO 
de 3 de janeiro, Pederneira

possui legislação que prevê 
a substituição das sacolas 
plásticas. De autoria do 
vereador Juarez Solana de 
Freitas (PV), o texto dispõe 
sobre a substituição e re
colhimento de sacolas plás
ticas em estabelecimentos 
comerciais da cidade. Na 
ocasião da publicação, 7 de 
julho de 2011, ficou estabe

lecido prazo de seis meses 
para as empresas se adapta
rem às mudanças -  aquelas 
que provarem que têm esto
que de sacolas terão um ano 
para se adequarem. O final 
do prazo culminou com o 
início da campanha Vamos 
Tirar o Planeta do Sufoco, 
da Apas, marcada para o dia 
25 de janeiro. (CF)

SOCIAL

Repasse para entidades sobe acima da inalação
IBM Viagens - Bauru
Vendedor interno/externo

Prefeitura repassará R$ 2,6 milhões para 
entidades assistenciais de Lençóis Paulista; 
valor é 18,2% maior que no ano passado

Vitor Godinho

0 repasse que a Prefeitu
ra M unicipal faz para 
entidades assistenciais 

de Lençóis Paulista cresceu 
acima da inflação na compa
ração entre 2011 e 2012. No 
ano passado, foram repassa
dos R$ 2,2 milhões em recur
sos para 15 entidades. Já nes
te ano, o repasse será de R$ 
2,6 milhões, um crescimento 
de 18,2%. A inflação de 2011 
divulgada pelo Governo Fe
deral fechou em 6,5%.

"Quando nós olhamos 
para essas entidades que se 
juntam  para a assinatura des
ses convênios, percebemos 
que são grupos de pessoas 
que cuidam de áreas diferen
tes da cidade. Por exemplo, 
na área de educação, quando 
estamos pensando na Apae, da 
saúde, com a Rede de Comba
te ao Câncer, da área social, 
quando se fala de uma Casa 
Abrigo Amorada, entre tantas 
outras", discursou a prefeita.

No topo da lista de repas
se estão a Associação Hospital 
Nossa Senhora da Piedade e 
a Apae (Associação dos Pais e 
Amigos dos Excepcionais). As 
duas entidades são seguidas 
por OCAS (Organização Cristã 
de Ação Social), que administra 
a Casa Abrigo e Asilo.

CANETA AMIGA
A  prefeita Bel 

Lorenzetti assina 
convênio que repassa 

verbas para as 
entidades filantrópicas

VALORES DOADOS AS ENTIDADES ASSISTENCIAIS

Entidade 2011 2012
Ação da Cidadania R$ 43,5 mil R$ 60 mil

Adefilp R$ 56,4mil R$ 66 mil

Apae R$ 551 mil R$ 613 mil

Asilo R$ 169 mil R$ 216 mil

Associação Rural R$ 44,6 mil R$ 48 mil

Associação Shorin Ryu R$ 6 mil R$ 7,8 mil

Casa Mãe Piedade R$ 33 mil R$ 60 mil

Hospital R$ 690 mil R$ 746 mil

Lar da Criança R$ 75 mil R$ 82,5 mil
Legião Feminina R$ 58 mil R$ 114 mil

Legião Mirim R$ 83 mil R$ 114 mil

Liga Lençoense R$ 122mil R$ 134 mil

OCAS R$ 264 mil R$ 294 mil

Rede de Combate ao Câncer R$ 50,8 mil R$ 60 mil

Sociedade Alfredo Guedes - R$ 7 mil

TOTAL R$2,2 milhões R$ 2,6 milhões

O repasse cresceu: R$ 373,9 mil

Um aumento de 18,2%

Experiência comprovada em vendas;
Proativo;
Comunicativo;
Possuir conhecimentos em informática;
Possuir conhecimentos básicos em Geografia;
Inglês ou Espanhol;
Formação superior completa ou em andamento 
(Preferencialmente em Vendas/ Marketing ou Administração); 
Possuir Carteira de Habilitação 
Ter habilidades para prospecção.
Disponibilidade de horário para trabalho em shopping.

Somente Interessados que se enquadrarem nos requisitos acima, 
enviar currículo para; elton.santos@agentetamviagens.com.br

Obs.: Enviar impreleriveinienie até as 18h do dia 12/01/20121 Processo Seietivo: 13/01/2012 (Sexta-feira)

NOTAS DE FALECIMENTOS

Semana de 4 a 12 de Janeiro

DIA 4 - JOSE FORTUNATO 
PEREIRA, 56 ANOS, BOTUCATU

DIA 4 - JOÃO ALVES, 73 
ANOS, LENÇÓIS PTA.

DIA 4 - CLEUSABARBOSA 
FONSECA, 49 ANOS, MACATUBA

DIA 5 - CLÁUDIO FURTADO 
DE MOURA, 45 ANOS, BAURU

DIA 6 - NICOLY PAOLA 
LIDIONE, 4 MESES, BOTUCATU

DIA 6 - HELENA DIAS 
DOS SANTOS, 51 ANOS, 
LENÇÓIS PTA.

DIA 7 - CRISTOBAL 
MORENO, 94 ANOS, 
LENÇÓIS PTA.

DIA 7 - HILDA FERNANDES, 
72 ANOS, MACATUBA

DIA 8 - ANDERSON  
FERNANDO DOS SANTOS, 
24 ANOS, BAURU

DIA 9 - LYBIA GHIROTTI 
CAPUTTO, 93 ANOS, 
BAURU

DIA 11 - ARACY GARCIA 
DE ALMEIDA, 76 ANOS, 
LENÇÓIS PTA.
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Polícia AÇÃO
Psicóloga responsável pelo CRAS de Macatuba, Juliana 
Cristina Crema Pintão informa que as inscrições para 
a Casa de Brinquedos ainda continuam sendo feitas 
na própria sede, localizada na rua 7 de Setembro, 441, 
próximo à estação rodoviária.

BAIRROS

Moradores cobram segurança contra assaltos
Aumento dos assaltos na Vila Contente, em Lençóis Paulista, faz moradores reclamarem de abandono; medo traz insegurança e reclamação

A ngelo  Neto

Moradores de Vila Con
tente procuraram a re
dação de O ECO para 
dizer que estão com medo de 

andar pela rua. Eles afirmam 
que os constantes assaltos, algu
mas vezes à mão armada, e as 
agressões se tornaram rotina no 
bairro. Uma saída para comer 
um lanche ou visitar um ami
go à noite pode se tornar um 
pesadelo. Nos últimos 15 dias, 
segundo os moradores, houve 
quatro assaltos, quase todos 
praticados em uma praça, cuja 
iluminação é precária.

No domingo 8, às 22h30, 
César Henrique Rodrigues, 18 
anos, e sua namorada foram ví
timas dos assaltantes. Eles vol
tavam do Centro, após tomarem 
sorvete, quando foram abor
dados na praça Cristo Rei. Ro
drigues conta que um homem 
os ameaçou por diversas vezes

com um objeto que aparentava 
ser uma faca ou um revólver. 
"Ele me disse para dar tudo o 
que nós tínhamos, senão daria 
um tiro nela. Eu disse para ele 
que não precisava fazer isso. 
Eu não tinha nada. Aí, ele pe
diu o celular que já estaria de 
bom tamanho. Não sei se era 
faca ou uma arma de fogo, mas 
eu vi um negócio brilhando na 
mão dele. Na hora, não passou 
ninguém na rua durante uns 10 
ou 15 minutos para poder nos 
ajudar", completa.

Zilda Caçador, monitora de 
escola e moradora do bairro, 
diz que o problema está relacio
nado com diversos fatores. "A 
vila está esquecida pelo poder 
público e pelas autoridades. É 
necessário melhorar a estrutura 
do bairro, iluminação da praça, 
cortar o mato dos terrenos e ti
rar essas pessoas da rua. Tem 
um prédio abandonado aqui do 
lado que serve como hotel para

1: CRISTIANO PACCOLA/O  EC(

os assaltantes, que ainda usam o 
local para se drogar", reclama.

O prédio a que a morado
ra Zilda se refere é o da extin
ta Destilaria, que já foi usado 
como museu Alexandre Chitto

e que hoje está abandonado. Ela 
reconhece que a polícia tenta 
fazer seu trabalho, mas diz que 
a quantidade de profissionais 
talvez seja insuficiente. Por isso, 
diz ela, eles não conseguem dar

conta de todas as ocorrências. 
"A cidade é grande e são poucos 
policiais", emenda.

Na maioria dos casos, os 
boletins de ocorrência são fei
tos. Porém, em alguns, esse pro-

INSEGURANÇA

Nos últimos
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moradores, houve

4 assaltos,
quase todos 
praticados em

uma praça
cuja iluminação 
é precária 
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cedimento não é realizado por 
medo ou acomodação das pró
prias vítimas, que estão se sen
tindo cada dia mais inseguras.
OUTRO LADO

O Jornal O ECO tentou 
entrar em contato por telefone 
com a Diretoria de Planejamen
to e Urbanismo, mas ninguém 
foi encontrado no setor.

O  I  Você se sente seguro morando na Vila Contente?

C 8

b I

PM confirma roubo no bairro
“ Não me sinto 
seguro, não. Estão 
acontecendo vários 
roubos. Comigo, graças 
a Deus, não aconteceu 
nada ainda."

Marcos Sérgio 
Prado, pintor de 

manutenção

“ Não me sinto 
segura porque falta 
policiamento. Tem 
a praça (Cristo 
Rei), onde ficam os 
andarilhos e lá é 
muito perigoso."

Zeli Aparecida 
Santana, 

dona-de-casa

“ Nesta rua? Aqui não 
me sinto, não. Tem a 
praça que é perigosa.
De vez em quando, 
a polícia faz ronda. 
Quando isso acontece, 
o pessoal sai correndo 
de medo."'

Benedita Aparecida 
Corrêa da Silva, 

dona-de-casa

O tenente Roberto Trujillo 
Júnior, comandante do pelotão 
da 5  ̂ Companhia da Polícia 
Militar, confirmou a ocorrên
cia de um roubo na região da 
Vila Contente. O comandante 
da PM diz que não há como 
afirmar se houve aumento de 
casos naquela área específica.

Ele disse que a Polícia 
Militar tem intensificado o 
patrulhamento naquele local, 
na medida do possível. Esse 
tipo de roubo é, geralmente, 
praticado por dependentes 
químicos que roubam celular 
ou outro objeto qualquer para 
trocar com crack. (AN)

PEDERNEIRAS

Prefeitura faz parceria com asilo  e constrói centro-dia do Idoso
Objetivo é criar 
creche para 
os idosos, com 
atividades durante 
o dia e retorno para 
os lares à noite

Carol Ferreira_______

A Prefeitura de Peder
neiras fez o repasse, 
na semana passada, 

de cerca de R$ 500 mil à 
Assistência Vicentina de 
Pederneiras, responsável 
pelo Lar São Vicente de

Paulo. O dinheiro será inves
tido na construção do centro- 
-dia do idoso, iniciativa iné
dita que tem como objetivo 
acolher os idosos do municí
pio durante o dia, com ativi
dades, alimentação completa 
e cuidados pessoais.

O projeto é parecido com 
o do Centro de Convivência 
Infantil. "O idoso não vai per
der o vínculo com a família, 
assim como uma criança que 
fica na creche. A mãe não a 
abandonou. Ela fica durante o 
dia e, à noite, volta para casa", 
explica a auxiliar administra
tivo do Lar, Clotilde de Fáti-

ma Magnani.
A estimativa inicial é de 

que sejam atendidos 50 ido
sos, mas o projeto deverá ser 
modelado durante os primei
ros meses de trabalho. "Como 
não temos precedente, não 
tem como comparar. Vamos 
melhorando conforme passar 
o tempo", explica.

Para Clotilde, a iniciativa 
da administração municipal 
veio em boa hora, já que a 
procura por vagas no Lar tem 
aumentado. De acordo com 
ela, muitos filhos se mostram 
preocupados em deixar os 
pais em asilos e casas para

idosos, mas acabam sem al
ternativas, por conta da ne
cessidade de trabalhar. "A 
família tem dó de deixar, mas 
precisa", completa.

A prefeita Ivana Maria 
Bertolini Camarinha (PV) diz 
que o objetivo é proporcionar 
aos idosos um local com con
forto e atenção especial para 
passar o dia. "Muitos idosos 
passam o dia sozinhos, sem 
cuidados adequados, cor
rendo riscos desnecessários, 
pois não têm condições de 
custear um acompanhante 
ou por que os seus parentes 
mais próximos trabalham  de

dia", afirma. A ideia é que o 
atendimento seja totalmente 
gratuito. "Procuramos criar 
um local com carinho para 
eles passarem o dia todo com 
conforto, segurança e bem 
-estar. Até cabeleireiro eles 
terão no centro-dia do ido
so'", finaliza.
OBRA

O Centro de Convivência 
será construído em anexo ao 
Lar São Vicente de Paulo e 
terá sanitários femininos e 
masculinos adaptados para 
portadores de necessidades 
especiais, dormitórios mas-

culinos e femininos para des
canso, sala multiuso para rea
lização de atividades diversas, 
áreas verdes para descanso 
e até salão de cabeleireiro. 
A previsão é que dezenas de 
idosos sejam acolhidos duran
te o dia, das 7h às 18h, com 
atividades diversas, alimen
tação completa e balanceada 
e acompanhamento médico, 
incluindo fisioterapia. A cons
trução foi iniciada no último 
trimestre de 2011 e tem pre
visão de acabar no final do 
primeiro semestre deste ano. 
(com inform ações da asses- 
so ria  de im prensa)

1’ VARA DO TRABALHO DE LENÇÓIS PAULISTA 
PROCESSO N°0000701-08.2011.5.15.0074 ACP EDITAL N° 01/2012

O Dr. Edson da Silva Junior, Juiz Substituto da 1“ Vara do Trabalho de Lençóis Paulista, FAZ SABER a todos 
que o presente virem e dele tiverem conhecimento, que nos autos do processo 0000701-08.2011.5.15.0074 ACP 
-  promovido pelo MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO DA 15“ REGIÃO em relação à DESTILARIA 
sAn TA Ma RIa  S/A foi deferida a alienação parcial de bens da requerida DESTILARIA sAn TA MARIA S.A., 
arrestados nos autos em epígrafe, ao sr. GIOVANE PINTO NETO, mediante depósito judicial do valor ofertado 
(R$65.000,00) até 18/01/2012, consoante o r. Despacho de fl. 611, a seguir parcialmente transcrito: “8. Quanto ao 
protocolo 012422, os comprovantes de despesas serão analisados oportunamente. Já em relação às declarações 
dos interessados em compra de bens da Requerida, determino o seguinte: Quanto aos seguintes bens: a) Quatro 
dornas com capacidade para 280.000 litros cada uma, com os periféricos (válvula borboleta, tubulações, duas 
bombas com motor, dois trocadores de calor e passarela), avaliado o conjunto em R$ 40.000,00 e b) Esteira 
transportadora de bagaço, comprimento de 70 metros, largura de 1 metro, com acionamento e roletes deslizantes, 
avaliada em R$ 25.000,00, totalizando R$ 65.000,00, tendo em vista que o interessado oferece o valor de avalia
ção, aplico analogicamente o disposto no Art. 685-C do CPC e fixo o prazo para pagamento do valor ofertado até 
18/01/2012 , através de depósito judicial, devendo tal situação ser noticiada através de publicação em Edital a ser 
publicado no Diario Eletrônico da Justiça do Trabalho, afixado no átrio desta 1“ Vara, bem como na 2“ Vara local 
e, ainda, através da publicação em jornal de circulação local, pelo menos 5 dias antes da data designada para pa
gamento, incumbindo ao interessado na compra providenciar tal publicação e arcar com os seus custos. Já quanto 
aos seguintes bens: Estrutura metálica do prédio da moenda, medindo 60 metros de comprimento, 12 metros de 
largura e 14 metros de altura, com uma ponte rolante instalada nessa estrutura, de cor amarela, capacidade de 
20 toneladas, com caminho de rolamento e demais pertences, avaliado o conjunto em R$ 135.000,00, indefiro, 
por ora, a pretensão de compra porque o valor ofertado é inferior ao de avaliação. Lençóis Paulista, 14/12/2011. 
EDSo N d a  silv a  j u n io r  - Juiz do Trabalho. NADA MAIS. E, para que chegue ao conhecimento de todos 
os interessados, é passado o presente edital, que será publicado no DEJT -  Caderno TRT 15“ Região. Lençóis 
Paulista, 10/01/20Í2 Eu, João Sérgio Rodrigues Cardoso, Diretor de Secretaria, subscrevi.

EDSON DA SILVA JÚNIOR 
Juiz do Trabalho
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s itu a d a  a R o d o v ia  M are ch al R o n d o n  | KM  305

INFORM AÇÕES: (14) 3263.1094



Regional MUNHOZ & MARIANO
Formada há quatro anos e com dois anos de estrada profissional, a dupla 
Munhoz & Mariano foi uma das surpresas anunciadas pela Associação 
Rural de Lençóis Paulista para a Facilpa de 2012. Naturais de Campo Grande, 
Mato Grosso do Sul, Raphael (Munhoz) e Ricardo (Mariano) são amigos de 
infância e começaram a tocar por hobby em um boteco da cidade.

EVENTO

ARLP divulga programação da Facilpa 2012
Michel Teló, Paula Fernandes, João Bosco & Vinícius e Thiaguinho tocam este ano; a dupla lençoense André & Matheus se apresenta no dia 1

Vitor Godinho

Está definida quase toda a 
grade de programação da 
Facilpa (Feira Agropecuária, 

Comercial e Industrial de Len
çóis Paulista) de 2012. Entre as 
principais atrações estão Paula 
Fernandes, João Bosco & Vinícius 
e Michel Teló. A dupla lençoense 
André & Matheus se apresenta no 
feriado do Dia do Trabalhador.

A grade de shows foi anun
ciada durante entrevista co
letiva, realizada na manhã de 
ontem, na sede da ARLP (As
sociação Rural de Lençóis Pau
lista). Participaram da coletiva 
o presidente José Ulysses dos 
Santos e o coordenador da feira, 
José Oliveira Prado.

Além de nomes esperados, 
como Paula Fernandes e Michel 
Teló, a comissão organizadora 
da Facilpa trouxe algumas sur
presas. Uma delas é a presença 
do ex-integrante do Exaltasam- 
ba, Thiaguinho, e também da 
dupla Munhoz & Mariano, em 
ascendência no universo serta
nejo. Após Chitãozinho & Cho- 
roró e Daniel, o encerramento 
da Facilpa deste ano ficará por 
conta do cantor Leonardo.

Na programação religiosa 
de shows está prevista apresen
tação da cantora gospel Cassia- 
ne e de um padre que ainda 
está para ser definido. Entre os 
nomes cotados estão o padre 
Juarez de Castro e padre Regi- 
naldo Manzotti.

A apresentação do padre 
acontecerá logo após a tradi
cional Missa do Trabalhador, 
realizada em 1° de maio. Em 
seguida, André & Matheus so
bem ao palco principal da feira 
para cantar seus sucessos.

A comissão organizadora 
ainda trabalha para definir o

PROGRAMA-SE

26 de abril
Quinta-feira, entrada franca 
Renovados, Alfarock 
e Suicidal Dog

27 de abril
Sexta-feira, entrada franca 
Sem definição

28 de abril
Sábado, com bilheteria 
João Bosco & Vinicius

29 de abril
Domingo, entrada franca 
Edu Lencioni

30 de abril
Segunda-feira, com bilheteria 
Michel Teló

1° de maio
Terça-feira, com bilheteria 
Missa do Trabalhador 
Show padre Juarez de 
Castro ou padre Reginaldo 
Manzotti
Show André & Matheus
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2 de maio
Quarta-feira, entrada franca 
Cassiane (gospel)

3 de maio
Quinta-Feira, com bilheteria 
Munhoz & Mariano

4 de maio
Sexta-feira, com bilheteria 
Paula Fernandes

5 de maio
Sábado, com bilheteria 
Thiaguinho

6 de maio
Domingo, entrada franca 
Leonardo

artista do dia 27 de abril, úni
ca noite vaga no calendário de 
apresentações. Artistas que 
eram cotados - como Amado 
Batista, Daniel e Jorge & Mateus 
- acabaram descartados por di
versos motivos. "Existe um con
junto de fatores que influenciam 
na montagem da grade. Desde o 
sucesso que o artista está fazen
do até o valor do show e a dispo
nibilidade de data. Os cantores 
de grande sucesso que estão na 
mídia não passam de dez e eles 
têm que atender a praticamente 
o Brasil todo. Por isso, a progra-

mação começa a ser pensada 
sempre no final do ano anterior. 
Mesmo assim, não é fácil trazer 
alguns artistas", declarou Ulys- 
ses dos Santos.

Mesmo com essa dificuldade, 
Ulysses dos Santos afirmou que 
a grade montada para a Facilpa 
2012 vai agradar a um público 
variado. "A intenção nossa é fazer 
uma feira melhor a cada ano que 
passa e acredito que a grade mon
tada para esta edição vai agradar 
ao público, que terá a oportuni
dade de ver grandes nomes da 
música brasileira", continuou.

Arena de shows pode ter área vip
O presidente da Associa

ção Rural de Lençóis Paulista, 
José Ulysses dos Santos, reve
lou que comissão organizadora 
estuda implantar área vip na 
arena de shows da Facilpa (Fei
ra Agropecuária, Comercial e 
Industrial de Lençóis Paulista).

"No ano passado, muitas 
pessoas nos procuraram soli
citando uma área vip na are
na de shows, mas com a feira 
pronta, em andamento, você 
não consegue. Isso envolve 
várias questões, como de se-

gurança, por exemplo. Então, 
neste ano, com mais calma, 
esse assunto foi incluído na 
agenda e a diretoria vai decidir 
pela implantação da chamada 
área vip, como tem ocorrido 
na maioria dos shows da re
gião", explicou o presidente.

A área vip consistiria em 
uma área de cerca de 250 me
tros quadrados, à frente do 
palco, com acesso através de 
ingressos vendidos a um pre
ço mais alto.

Ulysses dos Santos res-

saltou que hoje já existe uma 
área que fica entre a grade da 
arena e o palco, e que poderia 
ser ampliada e destinada para 
esse fim. "A área vip é um 
conforto, a pessoa pode che
gar a qualquer hora e terá seu 
espaço reservado, próximo ao 
palco. Essa medida atenderá 
a um grupo de pessoas que 
muitas vezes não consegue 
comprar o camarote, porque 
eles são limitados, ou também 
pessoa que vem de fora de 
Lençóis", continuou. (VG)

PARA ENCHER A CASA - A  dupla lençoense André & Matheus se apresenta na Facilpa 
no Dia do Trabalhador; shows de Paula Fernandes e Michel Teló são os mais esperados

Pagodeiro Thiaguinho pode 

surpreender, afirma Prado
A principal surpresa 

da programação da Facilpa 
2012, anunciada ontem pela 
manhã pela Associação Ru
ral de Lençóis Paulista, é a 
presença do cantor Thiagui- 
nho, ex-Exaltasamba.

Para o coordenador da 
feira, José de Oliveira Pra
do, o shows de Michel Teló 
e Paula Fernandes devem 
levar grande público à feira, 
mas Thiaguinho pode sur
preender. "O Thiaguinho 
pode ser uma boa surpre
sa da Facilpa deste ano. A 
gente vem acompanhando 
o trabalho do Exaltasamba 
nos últimos anos. No ano 
passado, nós não consegui
mos trazer. Bauru conseguiu 
e você teve o maior público 
da feira. O Thiaguinho já 
está contratado pela Som Li
vre, tem disco solo tocando 
em novela da Globo e, acre-

FRASE

< "O Thiaguinho já 
está contratado pela 
Som Livre, tem disco 
solo tocando em 
novela da Globo e, 
acredito que, junto 
com Michel Teló e 
Paula Fernandes, 
ele deva trazer 
um dos maiores 
públicos da feira." 

José de Oliveira 
Prado, coordenador 

da Facilpa 
A m ím m fm fm m fm fm y

dito que, junto com Michel 
Teló e Paula Fernandes, ele 
deva trazer um dos maiores 
públicos da feira", declarou 
Prado.

O coordenar afirmou 
que a escolha de Leonardo 
para animar o último dia da 
feira pretendeu agradar às 
famílias de Lençóis Paulista 
e região. "Nós temos pro
curado, nos últimos anos, 
fazer do último dia da feira 
um show de qualidade que 
possa atingir todas as cama
das sociais e que seja volta
do para a família, para o jo
vem e o adulto, para que ele 
possa vir para a feira e ter 
um dia especial. Acho que, 
neste sentido, o Leonardo 
contempla esses atributos. 
É um cantor que sempre 
está na mídia e que agrada 
também aos mais antigos", 
completou. (VG)

"Hoje, a área vip se tornou quase que uma praxe nos 
grandes shows, tanto das Capitais como no Interior. Nós 
vamos discutir a implantação desse sistema aqui. A área 
vip é um conforto e vai beneficiar tanto o público interno 
como também os visitantes que vêm da região."

José Ulysses dos Santos, presidente da ARLP
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Sociedade MARIA CLARA, JOÃO 
LUCCAS E LEANDRO
prestigiaram seu ídolo, Mar
cos, no jogo solidário

Prático e 

Moderno.

Telefones 

e endereços 

sempre a

mao.

cas
OEfO

Se

SAN T^LARA
0 . Materiais Elétricos

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro | Fone: (14) 3253-1057 
Loja 2: Rod. Osny IVIatheus, Km 1121 Fone: (14) 325̂ 7777

Curtindo a noite Comemorando

A região está repleta de boas atrações e eventos para não deixar 
ninguém parado aos finais de semana. Carla e Welinton são prova disso 
e foram aproveitar a noite no El Divino, em Macatuba

I
• Villas Plaza Hotel
O Villas Plaza Hotel oferece hospedagem de primeira. Organização, 
limpeza e dedicação são requisitos para receber com qualidade^e 
conforto como padrão em seus 53 apartamentos. As acomodações 
são divididas em cinco categorias: luxo máster, luxo superior, luxo, 
luxo com acessibilidade e standard. Destaque para os quartos luxo 
máster, que possuem banheira de hidromassagem tipo jacuzzi.

Completar idade nova é sempre um momento especial. Ainda mais na 
idade em que tudo é festa. Nara completou 9 anos e comemorou no 
Salsichão Lanches, ao lado de Romeu, Luci e Caio

• Graf Set
Com 22 anos de 
experiência, a Graf 
Set oferece serviço de 
impressão de qualidade 
para seus clientes. A 
Graf Set faz impressos 
comerciais, promocionais 
com impressão digital. 
Também oferece trabalho 
de arte final, como 
propaganda em outdoor. A 
Graf Set fica na rua 15 de 
Novembro, 53, Centro de 
Lençóis Paulista. Telefone 
(i4)"32ó4 3088. Na foto, 
Rose e Luís.

O  Elaine, Tate e Chico 
© Anderson e Jéssica 
© André e Jenifer 
O  Priscila, Tainá e Josi 
© Crisinho e Cassiano 
O  Raul e Jéssica 
© Tânia e Fernanda

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

I
• José Marcio Filho 
completou 1 mês dia 9 para 
a felicidade dos pais José 
Marcio e Salete

• João Vitor completou 5 
meses dia 10 para muita 
felicidade dos pais Alaim 
e Agda

• Homero está 
completando 
hoje 24 anos 
e recebe os 
parabéns dos 
pais Dago e 
Rita, dos amigos 
e todos os 
familiares


